

岡井社長へ

いつもお世話になつてあります。

今日は機械搬入 あつがとうございました。

私が Dione に出会ったのは、知り合いか  
自宅でネイルやマニキュアを開業されたのを  
聞いて、私は前々から興味のある、た脱毛  
サロンについて調べたのが始まりでした。

私自身 某脱毛サロンを3軒通い、自身の  
脱毛をしていましたが、苦痛で苦痛で…  
毛が無くなる喜びよりも 苦痛の方が強く  
結局最後まで通えませんでした。

冷たいジェルをなんの躊躇もなく塗られ、

息が止まるかと思ったら、熱した鉄板を  
押し当てられているかのような熱さと激痛。

もうこんな思いをしてまで…と挫折してしま  
いました。

それに合わせて、娘も毛深いことで悩んでいたので、大人になつたら脱毛サロンに連れて行ってあげようと思っていた気持ちも、こんなにつらい思いをさせられない…と思うようになりました。

脱毛は「痛い = 結果ができる」と思いつていたからです。

ですが Dione に出会って、それが“それを向違いたい”と気付きました。苦痛と伴ね“とも結果が”出る脱毛ということを知り、衝撃でした。

Dione の脱毛に出会って、私はこれだ! と思い、この脱毛を他の人にも知つてほしい、こんな脱毛もあるんだ! と広めたいと思ひました。世の中は情報社会です。知らない人は損をするし、知つている人だけが有益なことは、山ほどあります。和 Dione にはもと早く出会いにかかると思いました。

なので 地方でも Dioneの良さを多くの人に  
知ってもらいたいと思いました。

私が“もらした感動を、今度は私が“たくさんの  
人に与え、喜んでもらえるようなお店にしてい  
たい”と思っています。

岡田社長には、そのためのサポートを今まで  
たくさんしていただきましE。

これからも岡田社長、Dione、トヨニチの  
皆様にはお世話をなさると思います。  
末長く宜しくお願ひ致します。

Dione 佐賀伊万里店

山口桃子